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 ６月１４日（金）に国際教育のための講演会がありました。今回は本校卒業生である倉橋亮さんをお迎えして、

「国際交流で活きるまち・舞鶴」と題して１年生全員、２年・３年の国際文化コースの生徒対象に講演をしてい

ただきました。 

          「講演を聞いて、舞鶴の見方が変わった。自分たちの世代が国際的な仕事で活躍したい。」 

（１年６組） 

              

          「この町は美しい部分も楽しい部分も持ったよい街なので、 

自分の故郷を海外や他府県の人に多く知ってほしい。」（１年６組） 

 

「舞鶴が発展していくために、私たちがしらないことを多く教えてもらえたので良かった。 

国際交流のことについても、いままでよりも興味を深められました。」（２年５組） 

 

「舞鶴はまだこれから発展する場所だと思いました。クルーズ以外にも自衛隊関連で 

国外から来られることが増えると思うので楽しみです。」（３年４組）  

  

                                   

                        その他にも、１年生は２年生からのコース選択の時期で 

あり、コースを選ぶためのいい機会となったと答えており、 

また２・３年生は今回の講演を聞いて、将来の仕事や進路に 

関して考える考え直す機会になったようです。 

 

 今年も６月１６日に英語キャンプが開催されました！ 

 

10:00～ Opening ceremony（開会式） 

 

              10:30～ Workshop①（ワークショップ①） 

 

              11:30～ Workshop②（ワークショップ②） 

 

             12:30～ Cooking（クッキング） 

 

              14:40～ Shopping by Higashi Dollars（東高ドルでショッピング） 

 

              15:35～ Closing Ceremony（閉会式） 

 

平成２５年７月１６日 

東舞鶴高校 

国際教育部発行 

２０１３ vol.4 

倉橋 亮 氏 略歴 

 東舞鶴高等学校卒業後、京都産業大学法学部法律学科に

入学。大学卒業後、舞鶴市役所採用、総務部・建設部勤務。

2007 年より外務省へ出向、在瀋陽日本国総領事館在大

連出張駐在官事務所勤務。2009 年に帰国し、現在は舞

鶴市役所の産業振興部、みなと振興・国際交流課で勤務さ

れている。 

校長先生も英語で挨拶 

ワークショップ② 

「ミニハンバーガーはおいしくできました。」（１年） 

「３年間皆勤です！」（３年）  「来年国際文化コースに行きたいので、参加しました」（１年） 

MVP に輝いたのは 2-5

の山下茜音さんでした！ 



 ３年４組（国際文化コース）は日本文化の授業で舞鶴最古の民家である行永家の見学に行きました。最初に 

家主である行永壽二郎さんのお話を聞き、その後敷地内を見学させていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 平成２５年度第１回の英語検定が６月９日に実施されました。１次試験の結果速報です！ 

 

 

 

 

 今回は第一回ということもあり、受験者数が少なかったですね。次回は１０月にあります。 

今からしっかりと勉強しておけば、必ず合格します！  

 

 

                水川紗希（２－５・白糸中） 

               ①英語を学びたい！イギリスに行きたい。 

               ②折り紙や日本の和菓子など、日本の伝統的な物や食べ物。 

               ③ほかの国の人と積極的に関わりたい。 

               ④進学 ⑤とにかく頑張ります！楽しんできます。 

               和田真奈（２－５・白糸中） 

               ①自分の英語が外国人に通じるのか試したい！ 

               ②おせんべい 

               ③日本と英国の文化の違いを知る。 

               ④進学 ⑤日本の良さを伝えてきます！ 

次号予告！ 英検二次試験速報、留学生との交流会報告 

What is 行永家？ 

行永家住宅は、舞鶴市東部の小倉地区にあ

り、江戸前期より当地に定住したと考えら

れている。そして天明年間より小倉村の庄

屋をつとめた。主屋は文政８年(1825)の建

築で，丹後地方の江戸後期の民家として質

がよく，平面形式の発展過程を知る上で貴

重な遺構として，重要文化財に指定されて

いる。 

行永壽二郎さんのお話 屋根裏の物置まで梯子で・・・ 

縁側でピース！ 

昔は今のようなものはなく、不便なことも多く、人々は苦労して生活

していましたが、その分とても環境に優しい生活を送っていて、便利

な今だからこそその苦労を知っておくことが必要だと思いました。 

（大江時生・若浦中） 

昔の人は捨てるという習慣はあまりなく、溜めてた

んぼの肥料に使うと聞いて、無意識ながらに自然を

守っていたと感じました。（片山ノリイ・和田中） 

縁側に出た時、とても落ち着いた気

分になりました。（小林芽子・白糸中） 

授業で習っていたけれど、いざ本物を見たとき、驚いたとい

うより呆気にとられました。土間というのを見たのが初めて

だったし、また天井の高さ、柱の太さなどに圧倒されました。 

（羽賀なぎさ・白糸中） 

２級  １名    準２級  ６名  ３級  ３名 

平成 25年度 

エディンバラ語学研修 

（京都府代表派遣） 

 

行先：イギリス・エディンバラ 

期間：7月 26日（金） 

～8月 20日（火） 

内容：英語・文化コースを受講 

   ホームステイ 

質問①今回留学に応募した理由②準備していることは 

③現地で頑張りたいこと④高校卒業後の進路⑤いきごみ 

１次試験

合格者 

京都府の代表として 7/22 には 

京都府山田知事に表敬訪問も予定。 


